

# BROADCAST

## Operasi Ketupat Semeru 2024 Polres Pasuruan Jamin Pemudik Aman Nyaman dan Lancar

Achmad Sarjono - [PASURUAN.BROADCAST.CO.ID](http://PASURUAN.BROADCAST.CO.ID)

Apr 8, 2024 - 08:43



PASURUAN – Polres Pasuruan Polda Jatim mendirikan sejumlah Pos Pengamanan (Pospam), Pos Pelayanan ( Posyan) dan Pos Terpadu di sejumlah titik yang berada di wilayah hukum Polres Pasuruan pada Operasi Ketupat Semeru 2024.

Kapolres Pasuruan AKBP Teddy Chandra didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Pasuruan Ny. Silvi Teddy Chandra saat mengunjungi Pospam di Bangil mengatakan sejumlah pos tersebut didirikan untuk menjamin para pemudik merasa aman, nyaman dan lancar.

“Kami juga melakukan pengecekan kesiapan pos pengamanan agar pelaksanaan pengamanan Operasi Ketupat Semeru 2024 bisa berjalan sesuai dengan harapan kami,”ujarnya,Minggu (7/4)

Kapolres Pasuruan dan Ketua Bhayangkari Cabang Pasuruan juga memberikan motivasi kepada personel yang bertugas agar tetap semangat memberikan pelayanan terbaik kepada Masyarakat khususnya para pemudik.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Pasuruan dan Ketua Bhayangkari juga memberikan bingkisan kepada personil yang melaksanakan tugas di Posyan, Pospam dan Pos Terpadu Operasi Ketupat Semeru 2024.

“Ini merupakan bentuk kepedulian kepada personel yang sedang menjalankan tugas,”kata AKBP Teddy.

Kepada Masyarakat yang sedang mudik ataupun sedang berlibur pada lebaran kali ini, Kapolres Pasuruan berpesan agar lebih meningkatkan kewasdaan baik di jalan maupun lingkungan tempat tinggalnya yang sedang ditinggal pergi.

“Kami minta Masyarakat lebih waspada di jalan saat mudik, dan silahkan istirahat pada pos – pos yang sudah kami sediakan,”tambahnya.

Untuk lingkungan rumah yang ditinggal mudik agar melapor ke RT/RW ataupun ke petugas keamanan di lingkungannya agar ada pengawasan.

“Untuk petugas keamanan lingkungan juga kami minta koordinasi dengan Polsek setempat dan jika ada hal yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas segera melapor ke Polisi terdekat,”terang AKBP Teddy.

Ia berharap agar pelaksanaan perayaan Idul Fitri 1445 H tahun 2024 M di wilayah hukum Polres Pasuruan berjalan dengan aman dan kondusif. (\*)